



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **SEETRU LIMITED**

Адрес
Address **Albion Dockside Works, Hanover Plate, Bristol, BS1 6UT, United Kingdom**

Изделие*
Product*

**Магнитные указатели уровня жидкости типа "SEEMAG", Тип: G35.
Magnetic Liquid Level Indicator type "SEEMAG", Type: G35.**

Код номенклатуры
Code of nomenclature **08031260**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*Изделия соответствуют требованиям Части VIII Правил классификации и постройки морских судов (изд. 2011), раздела 8 Части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий (изд. 2010) и требованиям МК СОЛАС 74/78 (с поправками 2000), Гл. II-2, Правила 4.2.2.3.5.2.
Products are comply with requirements of Part VIII of RS Rules for the classification and construction of sea-going ships (ed. 2011), sec.8 Part IV Rules for the Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships (ed. 2010) and with requirements of SOLAS 74/78 (2000 Amendments), Ch. II-2, Reg. 4.2.2.3.5.2.*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **08.03.2016**
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.
This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **06.02.2013**

№ **13.00076.278**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Буренков В.Н. / V. Burenkov

(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные
Technical data

Указатели уровня представляют собой трубку из нержавеющей стали, соединенную с цистерной, уровень жидкости в цистерне отображается при помощи кольца для считывания показаний. Может поставляться с дистанционным считыванием показаний; с подогревом; с выключателем уровня.

Level gauges with liquid level indicated by high visibility ring which rises and falls in unison with a float which responds to changes in liquid height within a stainless steel tube connected to the tank.

Can be provided with: High/low level alarm and/or computer interface; trace heating; Level switch.

Максимальное рабочее давление / Max. working pressure: 18.0 (bar)

Максимальная температура жидкости / Max. liquid temperature 180 (C)

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Чертежи одобрены письмом No. 278-002-10/32 от 08.03.2011

Drawings have been approved by letter No. 278-002-10/32 of 08.03.2011

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 13.00074.278 от 06.02.2013
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Могут применяться на грузовых и пассажирских судах, морских платформах и плавучих сооружениях для измерения уровня жидкостей.

*На пассажирских судах может применяться для измерения уровня только негорючих жидкостей.
Can be used for measurement of liquids level on cargo and passenger ships, floating construction and fixed offshore platforms.*

On passenger ships can be used to measure the level of non-combustible liquids only.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделие должно поставляться с копией настоящего Свидетельства о Типовом Одобрении.

Product to be delivered with a copy of present Type Approval Certificate.